
- 1 - 

定 例 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

１ 開会及び閉会日時 

  令和４年６月２７日（月） 午前 １０時３０分 開会 

               午前 １１時４０分 閉会 

 

２ 開催場所 

  富士川町教育文化会館 

 

３ 出席及び欠席委員の氏名 

  出席委員  古屋 三千雄 教育長  秋山 悦彦 職務代理 

        中村 髙志  委 員  大森きよ子 委 員 

        保坂 文彦  委 員 

 

４ 議場に出席した事務局の職員の職氏名 

  教育総務課長    中込 浩司   生涯学習課長      井上  誠 

  補佐兼給食ｾﾝﾀｰ長  長田 博幸   中学校統合準備室長   齋藤 栄治 

補佐兼社会体育ﾘｰﾀﾞｰ 依田 文哉 図書館準備担当ﾘｰﾀﾞｰ  齊藤美菜子 

総務学校担当ﾘｰﾀﾞｰ 志村 豪   社会教育担当ﾘｰﾀﾞｰ   望月 大輔 

   

５ 傍聴人及び報道 

  なし 

 

６ 教育長報告 

令和４年５月２６日から令和４年６月２７日までの事務事業について報告。 

 【報告の要旨】 

(1) 中学校統合に関する対話集会について  

6 月 21、24、30 日で各会場において開催、2 カ所については、保護者や地域の方々

を合わせて 156 人が参加した。アンケートに対する質問や意見、新中学校開校に関

して多くの意見・要望が出された。これらの内容は、町広報とホームページで掲載

する。 

 

(2) 第 2 回議会定例会の開催について  

 6 月 10 日から 17 日までの 8 日間開催 

  教育関係では、報告案件で１件、人事案件で２件提案した。（詳細は報告事項で） 

一般質問では、中学校統合、文化財の保護・継承などについて５名が質問した。 
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 (3) 第１回管理主事訪問について 

5 月 27 日に県教委から越水管理主事と村松峡南教育事務所長を迎え、町内小中学

校についての情報交換を行った。町教委からは、児童生徒や教職員の配置定数や人

事異動での課題を要望した。 

 

(4) 各種表彰・大会結果について  

  中学校の大会結果ほか（別紙のとおり） 

  不審者メールが町に届いたことによる、対応策についての説明 

 

  委  員   不審者メールについては、実存する者が行ったのか。全国的に同様

の事があったのでとても迷惑な行為と思うが。 

  事 務 局   県内でも殆どの自治体に届いている。当町でも警察に届け出ており、

登下校時の見守りを地域ボランティアの協力を得て行っている。メ

ールの発信者は名前を勝手に使われたようだ。 

  【委員了知】 

 

７ 会議に付した議案 

  議案第 13 号 富士川町就学援助費対象者の追加認定について 

 

８ 議題となった動議を提出した者の氏名 

   な し 

 

９ 議事の概要（議長：大森委員） 

(1) 富士川町就学援助費対象者の認定について 

議  長   事務局から説明を求める。 

事 務 局    資料により説明する。 

委  員   昨年より対象者は増えているように思えるが。 

事 務 局   昨年度は５２名を認定したので、少し増えている。 

  議  長   認定者は５３名であるが、ただ今の提案でよろしいか。 

委  員   「異議なし」の声 

 

【異議なし 可決】 

 

10 協議事項 

 な し 

 

11 報告事項の概要 

(1) 令和４年６月定例町議会一般質問について 
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  議  長   事務局から説明を求める。 

  事 務 局   教育総務課、生涯学習課に出された質問と回答内容を説明する。 

  委  員   新中学校統合について議会としては、今後、議決した内容をどのよ

うに扱っていくのか。 

  事 務 局   町の方針変更を受けて、町議会では、町で行うアンケート調査や対

話集会の動向を注視し、町議会中学校整備等検討特別委員会で議論

を行っていくと聞いている。 

  委  員   統合の方針について答弁では、１０月を目途に決定するとなってい

るが、ある程度の予定は決まっているのか。 

  事 務 局   対話集会終了後に、７月中旬に総合教育会議を予定し、ここで統合

に向けて検討を進めることで決まれば、７月下旬までに児童生徒及

び保護者、教職員に対するアンケート調査を作成、アンケート実施

後にはもう一度、総合教育会議を開催し、統合方針（案）を策定す

る。これを町議会に報告するとともに、地域で再度説明会か対話集

会を行い、遅くとも１１月上旬には方向性を示していきたいと考え

ている。 

  委  員   １０月は意外に早く来てしまうと思うので、準備を丁寧に行い進め

ていってもらいたいと思う。 

  事 務 局   ２回目のアンケート内容については、その内容について委員の皆様

にもご意見を頂く中で、作成していきたいと考えているので、よろ

しくお願いしたい。今後は急な会議も開かれることもあると思うの

でご協力をお願いしたい。 

  議  長   町民体育館の件も、統合の方針が決まらないと進められないと思う。 

  委  員   町の無形文化財については、もっと町の皆様に知って欲しいと思う

が、人物館などで関係資料が展示出来ればよいと思う。 

 

  【委員了知】 

 

(2) 令和４年６月定例町議会への報告について 

議  長   事務局から説明を求める。 

事 務 局   一般社団法人ふじかわの経営状況に関する資料により説明する。 

 

 【委員了知】 

 

(3) 小中学校の新型コロナウイルス感染防止対策について 

  議  長   事務局から説明を求める。 

事 務 局   これまでの対策などの経過を口頭で説明する。 

委  員   机などの消毒は続けているのか。 
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事 務 局   教室は担任が、トイレや体育館などは共同で行っている。朝の検温

や体調の確認も行っている。 

  議  長   社会体育施設として利用時の対策は続けていくのか、使用者名簿の

取り扱いもしっかりされているのか疑問に思う所がある。 

  事 務 局   今後の感染状況を踏まえて、使用者名簿の扱いも考えていく。 

 

 【委員了知】 

 

(4) 中学校統合に関するアンケート（第２回）の結果について（速報） 

  議  長   事務局から説明を求める。 

事 務 局   資料により説明する。 

 

 【委員了知】 

  

12 その他 

(1) 令和５年成人式の名称について 

事 務 局   「二十歳の誓い」で名称が決まったことを報告する。 

 

(2) 櫛形山トレッキングについて 

 事 務 局   ７月３１日に開催、産業振興課との共催で３０名の参加者を募集。 

 委  員   地元の山なので、小中学生にも是非参加できるよう募集して欲しい。 

 

(3) 体育祭について 

 社会体育ﾘｰﾀﾞｰ スポ協で検討した結果、今年も駅伝大会とも中止と決定した。 

 

(4) 部活動指導員について 

 議  長   新聞などで取り上げられているが現状はどうなっているのか。 

 事 務 局   県からの詳しい説明はまだ無い。峡南地区では、退職した教職員で

野球の指導経験がある有志が、指導員活動について準備を行ってい

ると聞いている。町内には、かじまるスポーツクラブもあるので、

受け皿になることが可能かどうか町教委でも検討をしていきたい。 

 

【委員了知】 

 

13 今後の日程について 

事 務 局   資料により説明する。 

 

【委員了知】 
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14 議決事項  

議案第 13 号 富士川町就学援助費対象者の追加認定について 

 

15 その他教育長が必要と認めた事項 

  な し 

 

16 その他 

  ○会議規則第１６条第１項による会議の次第は別紙のとおり。 

  ○次回教育委員会 定例会 ７月２７日（水）午前 10 時 

 

  会議録署名 

 

 

教 育 長                

 

 

署名委員                

 

 

署名委員                

 

 

議事録作成員              

 


